

La gauche sénatoriale a protesté jeudi lors de la séance des questions écrites contre le retour forcé par un groupe de migrants afghans dans leur pays.

« Dire notre émotion et notre protestation devant le renvoi en Afghanistan en vertu des droits de l'Homme, si chers à notre pays, auxquels vous affirmez être sensible », a lancé le sénateur communiste Ivan Renar à l'issue de sa séance en Pas-de-Calais.

« Indignés par le renvoi d'être humains en Afghanistan, en quoi cela est-il nécessaire en France, en quoi pouvez-vous garantir la sécurité de ces êtres humains là-bas, en quoi l'idée que nous nous faisons de la France? », s'est indigné le socialiste Jean-Pierre Estienne sur la création de deux nouveaux fichiers de renseignements.